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ECONOMIA

Upi Impatto ambientale, l'iter
di valutazione diventa più snello
Ci sono novità normative, a cominciare
dalla legge introdotta dalla Regione

Sinfo One Tönnies e Fai I
nuovi azionisti di minoranza
Ingresso nel capitale
per accelerare
lo sviluppo. Il timone
resta alla famiglia Pomi

Gruppo Imprese
«Un patto per
lo sviluppo»:
l'8 un incontro
con Bonaccini

COLLEGAMENTO ANCHE A PARMA

Il 10 torna Unicredit Talk
pMercoledì 10 ottobre gli scenari e le trasformazioni in atto nel
settore del commercio al dettaglio saranno approfonditi con
relatori d’eccezione durante il quinto Unicredit Talk, penultimo
appuntamento del 2018 del ciclo di incontri formativi ideati da
Unicredit. Se ne parlerà dalle 16.30, presso l’Unicredit Tower di
Milano e in altre 100 sedi collegate. In Emilia saranno otto: a
Parma l’incontro si terrà nella sede di Strada della Repubblica.

VILLAGGIO CONTADINO DI COLDIRETTI

Le eccellenze di Parma a Roma
p Anche un nutrita delegazione di soci di Coldiretti Parma,
guidata dal presidente Nicola Bertinelli e dal direttore Ales-
sandro Corsini, insieme ai colleghi provenienti da tutta l’Emilia
Romagna, scenderà domani per esporre i prodotti a Roma al
Villaggio Coldiretti. Uno spazio su 80 mila metri quadrati al Circo
Massimo. Ci saranno tra gli altri l'azienda Agricola Sangonelli
Del Bono, l’azienda Bonati e l’azienda agricola Ca’ Mezzadri.

pLa competitività è un fat-
tore distintivo, per le imprese
del nostro territorio. Che, per
garantire elevati livelli di pro-
duttività, sono spesso chia-
mate ad apportare modifiche
agli impianti. Modifiche che
possono avere un impatto sul-
l’ambiente e che, in ragione di
questo, devono essere vaglia-
te e sottoposte a verifica da

pLunedì alle 18, all’A nt ic a
Tenuta S.Teresa, il presidente
della Regione Stefano Bonac-
cini dialogherà col presidente
del Gruppo Imprese Giusep-
pe Iotti su un tema: «Un patto
per lo sviluppo. Imprese e po-
litica mondi distinti ma non
d i s ta nt i » .
All’incontro parteciperà an-
che Andrea Burchi, regional
manager Centro Nord di Uni-
credit che sostiene l’i n i z i at iva
volta a un confronto costrut-
tivo per lo sviluppo del ter-
ritorio. Il Gruppo Imprese ne-
gli ultimi anni afferma il pre-
sidente Iotti «coi propri asso-
ciati ha cercato di andare al-
l’essenziale dei problemi che
attengono alla vita delle im-
prese. I rapporti con la po-
litica, locale e nazionale, sono
determinanti. In un Paese ci-
vile le regole della convivenza
comune sono il frutto di un
dibattito politico serio e se-
reno, regole che hanno a che
fare con la sicurezza dei cit-
tadini, con la tassazione delle
imprese, con lo sviluppo del
territorio, solo per citare al-
cuni dei principali argomenti
sul tavolo. Il presidente Bo-
naccini ha accettato di venire
a discutere di sviluppo e di
rapporto tra le istituzioni e il
mondo imprenditoriale con
le imprese artigiane e le pmi
del territorio rappresentate
dal Gia. La Regione ha com-
petenze precise per quanto ri-
guarda l’artigianato e le pmi».
Il convegno è aperto a tutti,
previa iscrizione tel.
0 5 2 1 /2 2 62 .

r.eco.

CISITA INFORMA

CISITA HOUR. BRINDA
AI NUOVI CORSI
pMartedì 9 ottobre, a partire
dalle 18, Cisita vi aspetta pres-
so la Feltrinelli (Str. Farini),
per presentare i nuovi corsi
2018-2019. A tutti gli iscritti
all’evento sarà offerto un ape-
ritivo. Per prenotare il vostro
drink scrivete una email a:
info@cisita.parma.it. Il grup-
po Hotel Monroe suonerà dal
vivo (l'evento è organizzato in
collaborazione con ParmA-
wards) Info: info@cisita.par-
ma.it – tel. 0521-226500

BUSINESS MODEL
CANVAS
pI contenuti del corso in par-
tenza il 15 ottobre sono: Cos’è
il Business Model Canvas. Il
percorso fa parte dell’Area Te-
matica 2 del progetto «Fare
Impresa: percorsi di sostegno
all’imprenditorialità e all’au -
toimpiego», cofinanziato con
risorse del Fse Po 2014-2020 e
della Regione Emilia-Roma-
gna e organizzato da Cisita
Parma, Demetra, Forma Futu-
ro e Irecoop, che ha come
obiettivo quello di proporre
percorsi formativi gratuiti per
acquisire conoscenze e abilità
di base necessarie per coloro 
che intendono avviare un per-
corso di lavoro autonomo. In-
fo: Alessandra Pistilli, pistil-
li@cisita.parma.it – Annalisa
Roscelli, roscelli@cisita.par-
ma.it

FONDIMPRESA PMI:
AVVISO 2/2018
pCon il nuovo Avviso 2/2018
Fondimpresa ha stanziato 10
milioni per la realizzazione di
piani formativi rivolti a di-
pendenti di pmi aderenti al
Fondo. È possibile richiedere
il finanziamento per qualsiasi
tematica formativa, ad esclu-
sione della formazione obbli-
gatoria per legge. Il contributo
aggiuntivo concesso varia dai
1.500 ai 10.000 euro. I piani
formativi vanno presentati tra
il 19 ottobre e il 19 novembre.
Info: Marco Notari, notari@ci-
sita.parma.it

SINFO ONE Da sinistra, Rosolino, Patrizia e Paola Pomi.
BONACCINI Lunedì sarà a Parma.

parte delle autorità compe-
tenti. Con le novità introdotte
alla normativa già esistente –
illustrate a Palazzo Soragna,
in un incontro organizzato
dall’Unione Parmense degli
Industriali in collaborazione
con Studio Alfa - l’iter che ri-
guarda la Via (Valutazione di
Impatto Ambientale) è diven-
tato più snello.

pSinfo One, leader nella pro-
gettazione e sviluppo di siste-
mi informatici innovativi, fi-
no ad oggi azienda familia-
re, si consolida con l’i n g re s s o
di due nuovi azionisti di mi-
noranza, Tönnies e il Fondo
Agroalimentare Italiano I.
Obiettivo: velocizzare e con-
fermare il processo di cresci-
ta su mercati internazionali
già in corso.
La famiglia Pomi rimane de-
tentrice del governo dell’a-
zienda con Rosolino presi-
dente, Paola amministratore
delegato, Patrizia consigliere.
Fondata nel 1984 a Parma,
Sinfo One è costantemente
cresciuta negli anni affer-
mandosi tra i leader nell’am -
bito della System Integration
in Italia e, dal 2013, anche al-

l’estero. Con un volume d’af -
fari di circa 17,5 milioni,
esporta le proprie competen-
ze e il suo Erp proprietario (Si
Fides) in tutto il mondo, e ha al
proprio attivo importanti
progetti per multinazionali
nei principali paesi europei
(Germania, UK, Francia, Spa-
gna, ecc.) e extraeuropei
(USA, Canada, ecc.). Dal 2016
Sinfo One fa parte della joint
venture Redfaire Internatio-
nal che riunisce i più impor-
tanti partner di consulenza

Oracle nel mondo.
«Questa operazione permet-
terà di partecipare attiva-
mente al processo di conso-
lidamento del settore, come
azienda aggregante, allargan-
do l’offerta commerciale,
puntando alcuni segmenti
specifici - spiega una nota del-
la società - ma anche di man-
tenere e rinforzare la leader-
ship, creando sinergie com-
merciali, anche con gli azio-
nisti. «Sinfo One è rafforzata
dall’ingresso dei nostri par-

tner - dice l'ad Paola Pomi -
specialisti dei settori di no-
stra pertinenza, ed è ancora
più motivata, in un mercato
sempre più competitivo, per
affrontare nuove sfide nazio-
nali ed internazionali».
«Tönnies è leader nell’innova -
zione del settore carni - sot-
tolinea l'ad Christian Kreuter -
e ritiene che, nelle sfide di ot-
timizzazione dei processi e ra-
zionalizzazione dei costi non-
ché nello sviluppo dei nuovi
mercati, le tecnologie siano
uno leva indispensabile. Rite-
niamo Sinfo One il partner
tecnologico strategico per il
raggiungimento degli obietti-
vi di crescita e innovazione».
«Il nostro fondo, specializzato
nel settore agroalimentare, -
spiega Francesco Orazi, re-
sponsabile di FAI I - aiuta
aziende innovative a crescere
e Sinfo One, ha una leader-
ship indiscussa su questo
m e rc ato » .

r.eco.
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Bonatti Canada, ok alla costruzione
del gasdotto «Coastal GasLink»
Il gruppo realizzerà
due degli otto lotti
dell'intero gasdotto
(670 km complessivi)

pBonatti, attraverso la con-
trollata canadese Pacific
Atlantic Pipeline Construc-
tion, ha ricevuto da TransCa-
nada la conferma ad eseguire
i lavori di costruzione del ga-
sdotto «Coastal GasLink».
L’ok al progetto giunge in se-
guito alla decisione dei soci
della joint venture Lng Cana-
da di procedere con la rea-
lizzazione dell’impianto di li-
quefazione gas previsto pres-

so Kitimat, sulla costa paci-
fica della British Columbia.
La Bonatti è stata selezionata
per la costruzione ed il col-
laudo di due degli otto lotti

dell’intero gasdotto (48 polli-
ci, 670 km complessivi), per
un valore previsto di oltre
mezzo miliardo di dollari ca-
n ad e s i .

Il gruppo parmigiano, attra-
verso Pacific Atlantic Pipeline
Construction, avrà diretta re-
sponsabilità dell'assunzione
di oltre 700 persone (con pre-
cedenza per le popolazioni
autoctone della British Co-
lumbia) e del coinvolgimento
di fornitori locali per la rea-
lizzazione del progetto.
Una volta completato, il ga-
sdotto Coastal GasLink diven-
terà una componente fonda-
mentale del sistema infra-
strutturale del paese norda-
mericano e permetterà l’e-
sportazione del gas canadese
verso il mercato globale.

r.eco.
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«Un aspetto tra i più significa-
tivi della riforma riguarda il co-
siddetto pre screening - spiega
Antonio Venditti, coordinatore
Divisione sistemi valutazione
ambientale del ministero del-
l’Ambiente -: le imprese pos-
sono richiedere alle autorità
competenti una valutazione
preliminare del progetto, con
l’amministrazione chiamata a
rispondere entro 30 giorni. Tra
le novità anche la spinta ope-
rata in senso digitale».
«Con una legge regionale, ab-
biamo introdotto la possibilità
di ottenere, all’interno del pro-
cedimento di Via, anche le va-
riazioni dei piani territoriali
collegati all’opera che si va a
realizzare» ricorda Valerio
Marroni, responsabile servizio

valutazione impatto ambienta-
le della Regione Emilia-Roma-
gna. «Noi siamo il braccio ope-
rativo della Regione: curiamo
tutta l’istruttoria tecnica che
consentirà al dirigente e alla
giunta di emanare il provvedi-
mento unico di autorizzazione»
sottolinea Paolo Maroli di Ar-
pae. Per Giuseppe Vischetti del-
l’area Affari legislativi di Con-
findustria Emilia-Romagna, ed
il cui intervento è stato prece-
duto dai saluti di Cesare Azzali,
direttore dell’Upi, «il restyling
della Via agevola le imprese, dal
punto di vista delle autorizza-
zioni ambientali e nell’ottica di
una maggiore rapidità dell’i te r
a m m i n i s trat ivo » .

V.R.
© RIPRODUZIONE RISERVATAPALAZZO SORAGNA Un momento dell'incontro.

PIPELINE Un cantiere della Bonatti.


